

Die ersten Urteile über das erste Heft des

Jubiläums-Jahrgangs von Westermanns Monatsheften

„Die Ausstattung Ihres Monatsheftes in künstlerischer und literarischer Hinsicht ist eine wahrhaft deutsche Kulturtat.“
W. K., Kiel

„Haben Sie die Güte, mich für die nächsten 25 Jahre als Abonnent bei meiner Buchhandlung eintragen zu lassen.“
H. T., Rechtsanwalt in Br.

„Von Ihrer geschmackvollen und sehr interessanten Festaussgabe bin ich geradezu begeistert und werde nicht verfehlen, diese meinen Freunden und Bekannten vorzulegen, um sie zum regelmäßigen Bezuge Ihrer sehr viel bietenden, schönen Monatshefte zu veranlassen. Mit den besten Wünschen für weiteren erfolgreichen Ausbau Ihres Weltwerkes.“

Hans Fl., Düren/Rhld.

„Ich muß offen bekennen, daß ich erstaunt bin von der reichen Fülle der Beiträge.“

A. G., Lehrer, Kassel

Das Septemberheft eignet sich vorzüglich zum Einzelverkauf. Haben Sie genügend Exemplare für das Schaufenster und den Ladentisch sowie zur Ansichtversendung an Ihre Kunden?

Georg Westermann, Braunschweig Z

Wichtige Neuerscheinung

Blumig,
Ratgeber durch die österreich.
Kraftfahr- u. Verkehrsordnung

Mit zahlreichen instruktiven Abbildungen
In Ganzleinen RM 2.40 orb.

Der bekannte Fachlehrer und Autor zergliedert in dem Buche in anschaulicher und leichtfaßlicher Form das neue Kraftfahrgezet und die Verkehrsordnung, so daß daselbe ein unentbehrlicher Begleiter für jeden Kraftfahrer ist.

Alleinauslieferung

zu Originalbedingungen bei der Buchhandlung f. Sport

Friedrich Beck
Wien I, Augustinerstraße 8

Z

J. Sachers Verlag
Wien V, Zentagasse 8

Das erste Urteil über

Reinhold Schneider

DAS LEIDEN DES CAMOES
ODER UNTERGANG UND VOLLENDUNG
DER PORTUGIESISCHEN MACHT

In Leinen RM 9.50

Der Herausgeber des Kunstwarts, Hermann Rinn, schreibt: »Da haben Sie wieder einmal einen sehr guten Griff getan, denn ich schlug das Buch auf und war vom ersten Augenblick an dermaßen gefesselt und erstaunt, daß ich die dringendste Arbeit liegen ließ und Kapitel um Kapitel verschlang. Diesmal bedaure ich fast, daß Sie keinen Waschtettel beigaben, denn man hätte gern über den Autor etwas erfahren.« Der Autor ist ein junger katholischer Badenser, das Buch seine erste Veröffentlichung. Zur Zeit weilt er in Spanien und vollendet eine Lebensbeschreibung Philipps II., an dessen vielfach verkannter echter Größe er das Verhältnis von Religion und Macht klarzustellen versucht.

VERLAG JAKOB HEGNER · HELLERAU

Z